

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail - Patrie

INSTITUT DE RECHERCHE AGRICOLE
POUR LE DEVELOPPEMENT

DIRECTION GENERALE

BP : 2123 Yaoundé

Tel/Fax: (237) 222 23 26 44/222 22 59 24

E-mail : info@irad.cm

Site web : www.irad.cm



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

INSTITUTE OF AGRICULTURAL
RESEARCH FOR DEVELOPMENT

HEAD OFFICE

P.O.Box: 2123 Yaoundé

Tel/Fax: (237) 222 23 26 44/222 22 59 24

E-mail : info@irad.cm

Site web : www.irad.cm

LE DIRECTEUR GENERAL DE L'IRAD

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES DE L'IRAD

ADDITIF N°01

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N° 28 /AONO/IRAD/DG/DAAF/SDBF/SM/BPDM/CIPM/2025 DU __06/08/2025__

**POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DU CIRCUIT ELECTRIQUE DE CERTAINS
BATIMENTS DE LA DIRECTION GENERALE**

FINANCEMENT : BIP

EXERCICE 2025

**POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DU CIRCUIT ELECTRIQUE DE CERTAINS BATIMENTS DE LA DIRECTION
 GENERALE**

AU LIEU DE	LIRE PLUTOT
DANS L'AVIS D'APPELS D'OFFRES	
9. Cautionnement de soumission Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission timbré, acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO, d'un montant de FCFA 900.000 (neuf cent mille), et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. Le titre de la caution de soumission émis par l'établissement financier doit être accompagné d'un récépissé de la CDEC du même montant. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.	9. Cautionnement de soumission Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission timbré, acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO, d'un montant de FCFA 450.000 (quatre cent cinquante mille), et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. Le titre de la caution de soumission émis par l'établissement financier doit être accompagné d'un récépissé de la CDEC du même montant. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

Fait à Yaoundé, le **25 AOUT 2025**



**Le Directeur des Affaires
 LE DIRECTEUR GENERAL**
 Administratives et Financières

Mamoudou Pifé
Inspecteur Principal du Trésor

Copies :

- MINMAP
- ARMP
- DAAF
- SDBF
- SM
- Président CIPM
- Soumissionnaires
- Affichage

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail - Patrie

INSTITUT DE RECHERCHE AGRICOLE
POUR LE DEVELOPPEMENT

DIRECTION GENERALE

BP : 2123 Yaoundé

Tel/Fax: (237) 222 23 26 44/222 22 59 24

E-mail : info@irad.cm

Site web : www.irad.cm



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

INSTITUTE OF AGRICULTURAL
RESEARCH FOR DEVELOPMENT

HEAD OFFICE

P.O.Box: 2123 Yaoundé

Tel/Fax: (237) 222 23 26 44/222 22 59 24

E-mail : info@irad.cm

Site web : www.irad.cm

THE DIRECTOR GENERAL OF IRAD

IRAD INTERNAL TENDER BOARD

ADDENDUM No. 01

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER UNDER EMERGENCY PROCEDURE

NO. 28 /AONO/IRAD/DG/DAAF/SDBF/SM/BPDM/CIPM/2025 OF 06/08/2025

FOR THE REFURBISHMENT OF THE ELECTRICAL CIRCUIT IN CERTAIN
BUILDINGS AT THE IRAD HEADQUARTERS

FINANCING: BIP

FINANCIAL YEAR 2025

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER UNDER EMERGENCY PROCEDURE
NO. 28 /AC/IRAD/DG/DAAF/SDBF/SM/BPDM/CIPM/2025 OF 06/08/2025
FOR THE REFURBISHMENT OF THE ELECTRICAL CIRCUIT IN CERTAIN BUILDINGS AT THE IRAD HEADQUARTERS**

INSTEAD OF

CONSIDER

UNDER THE INVITATION TO TENDER

9. Bid Bond

Each bidder must include in his administrative documents, a **stamped, hand-paid bid bond, issued by a body or financial institution approved by the Minister of Finance to issue bonds in the field of public contracts and whose list is found in document No. 14 of the Tender File, amounting FCFA 900.000 (nine hundred thousand), and Valid for thirty (30) days beyond the initial date of validity of bids. The bid bond issued by the financial institution must include a corresponding CDEC receipt.** Failure to provide a bid bond issued by a first-class bank or a first-class financial institution approved by the Ministry of Finance to issue bonds within the framework of public contracts will lead to the outright rejection of the bid. A bid bond produced but not related to the consultation concerned is deemed absent. A bid bond submitted by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

9. Bid Bond

Each bidder must include in his administrative documents, a **stamped, hand-paid bid bond, issued by a body or financial institution approved by the Minister of Finance to issue bonds in the field of public contracts and whose list is found in document No. 14 of the Tender File, amounting FCFA 450.000 (four hundred and fifty thousand), and Valid for thirty (30) days beyond the initial date of validity of bids. The bid bond issued by the financial institution must include a corresponding CDEC receipt.** Failure to provide a bid bond issued by a first-class bank or a first-class financial institution approved by the Ministry of Finance to issue bonds within the framework of public contracts will lead to the outright rejection of the bid. A bid bond produced but not related to the consultation concerned is deemed absent. A bid bond submitted by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

cc:

- MINMAP
- ARMP
- DAAF
- SDBF
- SM
- President of CIPM
- Bidders
- Posting



Yaoundé, le 25 AOUT 2025
**Le Directeur des Affaires
Administratives et Financières**

